

FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT
UNIVERSITAS BAITURRAHMAH
Skripsi, Juni 2021

Eka Sasrawati

Faktor-faktor yang berhubungan dengan kepatuhan mengkonsumsi tablet Fe pada Ibu hamil di wilayah kerja Puskesmas Seberang Padang Kota Padang tahun 2021

vii + 60 Halaman, 9 Tabel, 2 Gambar, 7 Lampiran

ABSTRAK

Data WHO tahun 2018 melaporkan bahwa prevalensi anemia pada ibu hamil di dunia yaitu sebesar 41,8%. Data kejadian anemia dapat dilihat pada peningkatan dari tahun 2013 (37,1%) dan tahun 2018 (48,9%). Cakupan tablet Fe pada ibu hamil yang memperoleh ≥ 90 butir hanya 38,1%, berarti bahwa 61,9% ibu hamil tidak mengkonsumsi TTD sesuai anjuran. Puskesmas Seberang Padang merupakan angka cakupan tablet Fe yang terendah 67,1%. Tujuan penelitian ini adalah Faktor-faktor yang berhubungan dengan kepatuhan mengkonsumsi tablet Fe pada Ibu hamil di wilayah kerja Puskesmas Seberang Padang Kota Padang tahun 2021

Jenis penelitian yang digunakan adalah *survei analitik* dengan desain *cross sectional*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh ibu hamil yang berada di wilayah kerja Puskesmas Seberang Padang berjumlah 51 orang. Teknik pengambilan sampel *total populasi*. Data dianalisis secara univariat dan bivariat dengan menggunakan uji *Chi Square*.

Hasil penelitian 54,2% ibu hamil tidak patuh dalam mengkonsumsi tablet Fe, 52,9% ibu hamil memiliki tingkat pengetahuan rendah, 51% ibu hamil memiliki keluarga yang tidak mendukung dalam konsumsi tablet Fe, 45,1% ibu hamil memiliki petugas kesehatan tidak berperan dalam mengajak konsumsi tablet Fe. Ada hubungan tingkat pengetahuan, dukungan keluarga, peran petugas kesehatan dengan kepatuhan konsumsi tablet Fe pada Ibu hamil.

Faktor tingkat pengetahuan, dukungan keluarga, peran petugas kesehatan berhubungan dengan kepatuhan konsumsi tablet Fe pada Ibu hamil. Diharapkan bagi petugas kesehatan untuk dapat memberikan informasi tentang konsumsi tablet Fe dengan cara memberikan edukasi atau pendidikan kesehatan tentang tablet Fe dengan menggunakan media leaflet sehingga ibu dapat membawanya ke rumah untuk memahaminya dan keluarga ibu dapat memberikan support atau dukungan dalam kepatuhan konsumsi tablet Fe.

Kata Kunci : Tingkat Pengetahuan, Dukungan Keluarga, Peran Petugas Kesehatan dan Konsumsi Tablet Fe

Daftar Bacaan : 24 (2015 – 2019)